

Le Président de Cuba reçoit le vice-premier ministre du Laos



La Havane, 18 juin (RHC).- Le président cubain, Raúl Castro a reçu Thongloun Sisoulith, membre du Bureau Politique du Parti Populaire Révolutionnaire Laotien, vice-premier ministre et ministre des Affaires étrangères du Laos qui effectue une visite officielle à Cuba.

Dans un climat de fraternité, ils ont évoqué des moments des relations historiques unissant nos deux pays et la lutte de leurs peuples pour la souveraineté et pour l'indépendance.

Ils ont constaté l'excellent état des relations bilatérales et la volonté mutuelle d'approfondir les liens de coopération. Ils ont également échangé des vues sur des thèmes de l'agenda international.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/59575-le-president-de-cuba-recoit-le-vice-premier-ministre-du-laos>



Radio Habana Cuba